

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO Curzio).- “Avanza la Ley de Telecomunicaciones, me sorprende que, cuando hay críticas a la oposición o a quienes desde fuera hacen señalamientos a los textos del gobierno, ahora ponderen tanto el que la iniciativa se enriqueció gracias a los señalamientos críticos de amplios sectores (de la industria, los usuarios, lo comentócratas, de los medios de comunicación), por lo cual se demuestra una vez más que el verticalismo –el texto que salió del despacho de la Presidenta- era un texto que merecía una amplia corrección . Escuchar a los demás es una cosa muy útil y puede enriquecer la legislación y perfeccionarla”.

<https://drive.google.com/file/d/1S8Q4eYPau4894wErmh68agLMZU8ELWTK/view?usp=sharing>